

Laura Barrera toma la dirección de Expo Seguridad México y Expo Seguridad Industrial

- *Con más de 25 años en el sector de exposiciones, la experta abre brecha en la industria con el objetivo de fortalecer a sus jugadores y el valor que representa a escala nacional y global*
- *Expo Seguridad se llevará a cabo del 16 al 18 de abril en el Centro Citibanamex*

Expo Seguridad México y Expo Seguridad Industrial se llevarán a cabo del 16 al 18 de abril del 2024 en el Centro Citibanamex de la Ciudad de México. Laura Barrera, experta en exposiciones a nivel nacional e internacional, será la nueva responsable de dirigir las estrategias de los dos shows tras su integración a RX México.

“Mi llegada a RX México como directora de Expo Seguridad México y Expo Seguridad Industrial es una excelente oportunidad para mí para integrarme a un gran equipo de profesionales que me permitirá aprender de una industria fascinante. Con los más de 25 años de experiencia que tengo haciendo exposiciones internacionales, deseo poder contribuir y aportar con propuestas de valor que nos permitan fortalecer esta comunidad, y que año con año Expo Seguridad se consolide como el encuentro clave de los grandes líderes y expertos de la industria.”

Barrera llega al equipo para hacerse cargo de la edición número 21 del evento más grande para la industria de la seguridad en Latinoamérica, encuentro que se organiza en tres días y se dirige a fabricantes, distribuidores, integradores y usuarios, nacionales e internacionales, que se dan cita desde 2002 en busca de actualizaciones, intercambio de conocimiento y networking.

La especialista cuenta con una amplia carpeta de estrategias comerciales y mercadológicas de clase mundial y estándares en planeación, desarrollo, comercialización y organización que exigen los eventos organizados por RX.

Este año, Expo Seguridad México, el principal evento en América Latina para profesionales de la industria de la seguridad, sumó más de 15 mil 300 asistentes, en conjunto con Expo Seguridad Industrial, que se llevó a cabo en forma paralela, y que en combinación se extendieron por una superficie de ocho mil 600 metros cuadrados de piso de exhibición.



Powered by



Premier Sponsor



■ Centro Citibanamex

16-18 de Abril 2024

Expo Seguridad México representa a un mercado que aporta cerca del 2 por ciento del PIB a nuestra economía, y genera un millón de empleos distribuidos en empresas que ofrecen distintos servicios relacionados con la seguridad privada.

Acerca de SIA (Security Industry Association)

SIA es la asociación líder del mercado de la seguridad global, con más de 1,400 miembros, empresas innovadoras en el sector y que representan a cientos de profesionales, líderes y expertos en el sector de la seguridad. SIA protege y apoya los intereses de sus miembros en el sector, mediante la creación de políticas, la creación de estándares que promuevan la integración de los sistemas, la profesionalización mediante la educación y la capacitación. En su rol de Premier Sponsor del portafolio de Seguridad de RX Global, SIA acerca a sus miembros, a los compradores y líderes de opinión.

SIA también mejora la posición de sus miembros en el mercado de la seguridad a través de SIA GovSummit, que reúne a la industria privada con los responsables de la toma de decisiones gubernamentales, y Securing New Ground, la principal conferencia ejecutiva de la industria de la seguridad para establecer contactos entre pares.

www.rxglobal.com

Acerca de RX (Reed Exhibitions)

RX se dedica a crear negocios para particulares, comunidades y organizaciones. Elevamos el poder de los eventos presenciales combinando datos y productos digitales para ayudar a los clientes a conocer los mercados, buscar productos y realizar transacciones en más de 400 eventos en 22 países y 43 sectores industriales. A RX le apasiona tener un impacto positivo en la sociedad y está plenamente comprometida con la creación de un entorno de trabajo inclusivo para todos nuestros empleados. RX forma parte de RELX, un proveedor global de análisis basados en la información y herramientas de decisión para clientes profesionales y empresariales.

www.rxglobal.com

Acerca de RELX

RELX es un proveedor global de análisis basados en la información y herramientas de decisión para clientes profesionales y empresariales. RELX atiende a clientes en más de 180 países y tiene oficinas en unos 40 países. Emplea a más de 33,000 personas, de las cuales más del 40% trabajan en Norteamérica. Las acciones de RELX PLC, la empresa matriz, cotizan en las bolsas de Londres, Ámsterdam y Nueva York con los siguientes símbolos: Londres: REL; Ámsterdam: REN; Nueva York: RELX. La



www.exposeguridadmexico.com



capitalización bursátil es de aproximadamente 46,900 millones de libras esterlinas, 55,400 millones de euros, 55,300 millones de dólares. *Nota: la capitalización bursátil actual puede consultarse en <http://www.relx.com/investors>.

Expo Seguridad México y la Security Industry Association anuncian programa de conferencias

- *Confirman la participación de ponentes nacionales e internacionales expertos en diversas especialidades*
- *Entre los temas que presentarán son: seguridad nacional e internacional, prevención de pérdidas, seguridad en infraestructuras y seguridad de la información*

CDMX, a __ de diciembre del 2023.- Expo Seguridad México, el principal evento en Latinoamérica enfocado en mostrar productos, servicios y soluciones de seguridad, confirmó su alianza con la Security Industry Association (SIA), organismo reconocido en el mercado de la seguridad global, que en esta edición enriquecerá el programa académico del evento que se llevará a cabo del 16 al 18 de abril en el Centro Citibanamex de la CDMX.

De acuerdo con Laura Barrera, directora de Expo Seguridad México, el propósito de esta alianza con SIA es unir esfuerzos para que los especialistas de la seguridad, tanto del sector oficial como del privado que asistan al evento, conozcan las mejores prácticas globales de la industria a través de un programa de conferencias muy sólido y actualizado en el que intervendrán ponentes nacionales e internacionales con experiencia en varias especialidades.

"A lo largo de mucho tiempo, los miembros de SIA han experimentado un valor excepcional en ISC East y ISC West gracias a la sólida colaboración entre los equipos de RX y SIA. En nuestras estrategias para las Exposiciones ISC, logramos congregarnos con asistentes con un fuerte impacto e influencia en el ámbito, compuestas por usuarios finales, integradores y fabricantes. Estamos entusiasmados por implementar estas estrategias en Expo Seguridad México, con el propósito de enriquecer la experiencia de los asistentes mediante un programa atractivo de conferencias y eventos de networking únicos", indicó Don Erickson

El programa académico de Expo Seguridad México, ahora llamado SIA Education, contempla enfocarse en la ciberseguridad pública y corporativa, en estrategias de seguridad nacional y pública, en mejores prácticas en seguridad privada, manejo de crisis, prevención del crimen, infraestructura de tecnología de la información, esquemas de protección corporativa, y seguridad física y operativa, entre otros temas.

Cabe señalar que de acuerdo con International Trade Administration¹, el mercado de la seguridad en México participa con el 2.5 por ciento del Producto Interno Bruto, y genera alrededor de 600 mil empleos. La misma fuente apunta que el presupuesto de seguridad y defensa nacional para 2023 financió a las principales agencias de aplicación de la ley y fuerzas del orden (Ejército, Fuerza Aérea, Armada y la Secretaría de Seguridad Pública y Protección Ciudadana o SSPC), y creció de USD 16.5 mil millones en 2022 a USD 17.8 mil millones en este año.

“Nos interesa que el recurso humano de las empresas de esta industria, tanto a nivel directivo como operativo, se capaciten y actualicen profesionalmente; se trata de un objetivo que nos trazamos en conjunto con los directivos de la SIA”, explicó Barrera. “Queremos igualmente promover oportunidades de desarrollo profesional y eventos de networking para mujeres y jóvenes de la industria, en la región.

“Desde luego, contaremos con un panel muy amplio de conferencistas que enriquecerán nuestro programa académico, para que los especialistas de la seguridad pública y privada, así como los integrantes de las fuerzas del orden, académicos y público interesado en estos temas, reciban conocimiento actualizado que no podrán encontrar en otro lugar, en tal cantidad y calidad, en solo tres días del evento”, finalizó Laura Barrera.

###

Acerca de SIA (Security Industry Association)

SIA es la asociación líder en la industria para proveedores globales de soluciones de seguridad, con más de 1,400 empresas miembros innovadoras que representan a miles de expertos en seguridad, contribuyendo al desarrollo futuro de la industria. SIA protege y promueve los intereses de sus miembros abogando por políticas y legislaciones a favor de la industria a nivel federal y estatal, estableciendo estándares abiertos de la industria que facilitan la integración, impulsando el profesionalismo en la industria a través de la educación y la capacitación, abriendo oportunidades en el mercado global y colaborando con otras organizaciones afines. Como el patrocinador principal de eventos, exposiciones y conferencias de ISC Events, SIA garantiza que sus miembros se conecten con compradores e influencers de alto nivel, brindándoles oportunidades excepcionales de aprendizaje y networking. SIA también mejora la posición de sus miembros en el mercado de seguridad a través del SIA GovSummit, que reúne a la industria privada con tomadores de decisiones gubernamentales, y Securing New Ground, la conferencia ejecutiva líder en la industria de la seguridad para el networking entre pares.. www.securityindustry.org

Acerca de RX (Reed Exhibitions)

RX se dedica a crear negocios para particulares, comunidades y organizaciones. Elevamos el poder de los eventos presenciales combinando datos y productos digitales para ayudar a los clientes a conocer los mercados, buscar productos y realizar transacciones en más de 400 eventos en 22 países y 43 sectores industriales. A RX le apasiona tener un impacto positivo en la sociedad y está plenamente comprometida con la creación de un entorno de trabajo inclusivo para todos nuestros empleados. RX forma parte de RELX, un proveedor global de análisis basados en la información y herramientas de decisión para clientes profesionales y empresariales. www.rxglobal.com

Acerca de RELX

¹ <https://n9.cl/xnkq5>



Powered by



Premier Sponsor



■ Centro Citibanamex

16-18 de Abril 2024

RELX es un proveedor global de análisis basados en la información y herramientas de decisión para clientes profesionales y empresariales. RELX atiende a clientes en más de 180 países y tiene oficinas en unos 40 países. Emplea a más de 33,000 personas, de las cuales más del 40% trabajan en Norteamérica. Las acciones de RELX PLC, la empresa matriz, cotizan en las bolsas de Londres, Ámsterdam y Nueva York con los siguientes símbolos: Londres: REL; Ámsterdam: REN; Nueva York: RELX. La capitalización bursátil es de aproximadamente 46,900 millones de libras esterlinas, 55,400 millones de euros, 55,300 millones de dólares. *Nota: la capitalización bursátil actual puede consultarse en <http://www.relx.com/investors>.

Para mayor información: Jorge Morales García

Agencia Communika

T: +52 55 1795 2790

E: jorgem@communika.com.mx



www.exposeguridadmexico.com

